







* Por Hilario Olea

Semana especial, porque además de noticias, estaremos festejando un año más de vida para *El Inversionista*... vamos a los detalles...

SON YA 33 AÑOS... En donde andaremos de manteles largos es en el Semanario Para el Inversionista que este domingo 26 de octubre cumplirá 33 años de haber salido a la luz por primera vez. Esto muestra la solidez y fortaleza de uno de los mejores semanarios informativos de Sonora. Al frente de esta realidad editorial el jefe Juan Manuel Mancilla, quien ha dado muestra de liderazgo para salir adelante en todas las circunstancias. Además, orgullosamente en muchas ocasiones ha marcado agenda editorial. Por su redacción han pasado colegas periodistas de primer nivel como su primer director Fortino León Almada. También por la dirección Rogelio Moreno Cota y el compadre Luis Alberto Viveros. En la redacción hemos tenido grandes amigos y sólo por citar algunos, espero no quedar corto, por ahí pasó Lalo López, tremendo caricaturista, Francisco Alvarrán, Lupita Orduño, Elizabeth Quijada, Memo Frescas, Marcelo Beyliss, el



Juan Manuel Mancilla, presidente de EL INVERSIONISTA.

Buqui Soria, y muchísimos más, que me hacen quedar corto. Hoy tenemos igual tremendo equipo bajo el liderazgo y dirección de la jefa Luz Mercedes Moreno. En lo personal, estamos orgullosos de formar parte de este excelente equipo y agradecido con el jefe Mancilla que nos abrió el espacio con total libertad. Felicidades a todos y muchos años de éxitos como hasta ahora... **SIMULACIÓN PARLAMENTARIA...** Vaya exhibida para los ache diputados federales luego de la balconeada que le dieron a Cuauhtémoc Blanco cuando lo cacharon en plena reunión de la Comisión del Presupuesto reportándose por zoom para pedir que le pusieran asistencia mientras estaba jugando pádel. Cínicamente dice que le confirmen su asistencia cuando estaban en ronda de votaciones. Ni cuenta se dio sólo quería justificar su ausencia, lo que provocó burlas y críticas de sus colegas. Pero la bronca no paró ahí, porque con esto destapó una cloaca de simulaciones en la Cámara de Diputados en donde se descubrió que más del 70% nunca acuden a sesiones y todo lo hacen a través del internet. Esto se les facilita y pueden estar donde se les peque la gana como el caso del exfutbolista, que luego salió con el absurdo que tenía que hacer ejercicio porque anda mal del corazón. Y pensar que tienen sueldos y compensaciones cercanos a los 200 mil pesos y unos además tienen derecho a prestaciones y que le cubran gastos personales. Eso es no tener madre. Lo peor, que no les pasará nada porque todos están en la polla, hasta la oposición... RESUCITAR AL PAN... Tal y como se anticipó por todos lados, el pasado fin de semana puso en marcha el relanzamiento del PAN para ver si pueden resucitarlo tras de ser un cadáver político que iba de peor en mal. Jorge Romero, su dirigente nacional, aseguró que no sólo será un mero relanzamiento sino el comienzo de una nueva era. Lo malo, que son más de lo mismo. En un alarde heroico, presumieron un compromiso que llegará hasta las últimas consecuencias, y según el discurso oficial "los panistas deben estar dispuestos a dar la vida por la patria, la familia y la libertad". Lo malo, que deben considerar es que la mayoría de los



Jorge Romero

liderazgos provienen no de la lucha política sino de la nueva burocracia. Están acostumbrados a los buenos sueldos y mejores puestos. Eso los hace incompatibles con los principales sectores sociales. Primero deben de dar muestra de que dejarán el escritorio para irse a la calle. Sólo entonces...

LA OFERTA ELECTORAL... De entrada, están proponiendo una oferta electoral poco atractiva. Según la propuesta el *PAN* va a reivindicar su identidad y legado fundacional. Pero lo que presentan ahorita muy lejos está de lo que proponía la vieja ola panista donde estuvieron unos Bárbaros del Norte y una ola de la sociedad civil. Hoy se enfocan a la clase media y ofrecen defender a México, pero no dicen de qué. Defender a la familia, no dicen cómo. Y defender la libertad, que por el momento no se percibe que se esté perdiendo, aunque con la acumulación de poder de la *4T*, es posible que vayamos a una dictadura o cuando menos a una dictablanda...

CERO ALIANZAS... Sin duda que la oferta más atractiva, pero de alto riesgo, es que a partir de ahora terminan las alianzas con otros partidos, pero sobre todo con el *PRI*. Suena bien para los panistas, pero también se arriesgan a perder votos, aunque los